

Embassy of India
Conakry

No.CON/876/1/2021

Daté du 02 Mai 2024

Avis

Nous vous invitons à vous référer à notre avis du même numéro daté du 26 Mars 2024 sur l'appel d'offres des Sociétés d'emballage et d'expédition pour l'emballage et l'expédition à l'étranger des effets personnels des officiers et du personnel de cette Ambassade. La date limite de dépôt des offres est prolongée jusqu'au 31 Mai 2024.

2. Les autres conditions mentionnées dans l'avis d'appel d'offres restent inchangées.



(Suresh Kumar)

Le Premier Secrétaire

Ambassade de l'Inde
Conakry

N°. CON /876 /1/2021

26 Mars 2024

AVIS D'APPEL D'OFFRES:

L'Ambassade de l'Inde à Conakry est en train de mettre en place un panel spécialisé dans le déménagement international (emballage et expédition). À cet égard, les entreprises intéressées ayant de l'expérience dans l'emballage et l'expédition d'effets personnels à l'étranger sont priées de proposer leurs meilleurs tarifs selon les tableaux ci-dessous:

PAR BATEAU		
Poids Approximatif (en kg)	Coût total du matériel d'emballage y compris la caisse (en GNF)	Coût total de la main- d'œuvre pour emballer (en GNF)
(a)	(b)	(c)
4850		
2600		
1475		

PAR AVION		
Poids Approximatif (en kg)	Coût total du matériel d'emballage y compris la caisse (en GNF)	Coût total de la main- d'œuvre pour emballer (en GNF)
(a)	(b)	(c)
1120		
560		
400		

2. Tous les autres frais à payer peuvent être indiqués séparément pour le transport maritime et aérien. **Les frais de transport maritime et aérien sont payables selon le tarif en cours.**

3. La ventilation des taxes doit être indiquée dans le devis des frais. Toutefois, il convient de noter que l'ambassade, en tant que mission diplomatique, est exemptée du paiement de la TVA.

4. Veuillez envoyer votre offre sous enveloppe scellée au Premier Secrétaire de la Chancellerie, de l'Ambassade de l'Inde à Conakry, Apt #101, Résidence Koubia, Camayenne, Commune Dixinn, Conakry. **L'offre doit être envoyée dans une enveloppe scellée contenant deux (2) enveloppes séparées**, l'une pour l'offre technique (lettre d'acceptation, profil de la société, permis valides, expérience de travail dans la manutention des bagages sortants et entrants, y compris les Missions Diplomatiques en Guinée, etc.) et l'autre pour l'offre financière comme indiqué ci-dessus. Il est à noter que l'offre technique sera d'abord prise en considération avant l'ouverture de l'offre financière.

5. Les détails suivants doivent être mentionnés sur **l'enveloppe scellée**.

- **Objet** : Offre d'inclusion dans le panel spécialisé dans le déménagement international (emballage et expédition) de l'Ambassade de l'Inde à Conakry
- Nom de la société soumissionnaire.
- Coordonnées de la société soumissionnaire : Adresse, email et numéro de téléphone.

6. Calendrier pour la soumission / l'ouverture des offres:

Date, heure et lieu de la soumission des offres concurrentielles.	26 Avril 2024 à 17h00, Chez le, Premier Secrétaire, Apt # 101, 1 ^{er} Etage , Résidence Koubia , Corniche Nord, Camayenne, Commune de Dixinn, Conakry.
Date provisoire, heure et lieu de l'ouverture des offres.	Le 30 Avril 2024 à 11h00, Apt # 101, 1 ^{er} Etage , Résidence Koubia , Corniche Nord, Camayenne, Commune de Dixinn, Conakry.

7. Si vous avez des questions sur un quelconque aspect de cet avis, n'hésitez pas à contacter Mr Lakshmi Narain, Attaché (Admn) tous les jours ouvrables entre 10h00 et 16h 00 sur le +224 626 262 631 /262 632 ou en envoyant un courriel à hoc.conakry@mea.gov.in, adm.conakry@mea.gov.in



(Suresh Kumar)

Le Premier Secrétaire

Suresh Kumar
Second Secretary (HOC)
Embassy of India, Conakry

Embassy of India
Conakry

No. CON/ 876 /1/2021

Dated: 02 May 2024

NOTICE

Reference is invited to our notice of even number dated 26 March 2024 on invitation of quotes from packing and forwarding agents for packing and forwarding overseas of the personal effects of the officers and staff of this Embassy. The last date of submission of bids is hereby extended upto 31 May 2024.

2. The other terms and conditions mentioned in the notice *ibid* remains same.



(Suresh Kumar)
Head of Chancery

Embassy of India
Conakry

No. CON/ 876 /1/2021

Dated: 26 March 2024

NOTICE

The Embassy of India in Conakry is in the process of formation of panel of packers & forwarding agents. In this regard, the interested firms with experience in packing and forwarding the personal effects overseas are requested to quote their best charges as per the charts below:

BY SHIP		
Approximate Weight (In Kgs)	Total cost of Packing Material including lift van (In GNF)	Total Cost of labor charges for packing (In GNF)
(a)	(b)	(c)
4850		
2600		
1475		

BY AIR		
Approximate Weight (In Kgs)	Total cost of Packing Material including lift van (In GNF)*	Total Cost of labor charges for packing (In GNF)*
(a)	(b)	(c)
1120		
560		
400		

2. Any other charges payable may be indicated separately for sea and air. **The sea and air freight charges are payable as per the actual.**

3. While quoting the charges, TAX (TVA) break up should be indicated. However, it may be noted that the Embassy as a Diplomatic Mission is exempted from payment of TVA.

4. Please send your quotation in a sealed envelope to the Head of Chancery, Embassy of India, Conakry at Apt # 101, Residence Koubia, Camayenne, Commune Dixinn, Conakry. **The sealed envelope should contain 02 separate envelopes**, one for technical bid (Acceptance letter, Company profile, valid permits, work experience of handling outgoing and incoming baggage including Diplomatic Missions in Guinea etc.) and the other one for financial bid as referred above. It may kindly be noted that, technical bid will first be taken into consideration before opening the financial bid.

5. Following details should invariably be mentioned on the **sealed envelope**.

-**Subject** : Bid for inclusion in Panel of packers/ forwarding agents of Embassy of India, Conakry.

-Name of bidding Company .

-Contact details of bidding Company: Address, email and mobile number.

6. Schedule for submission/opening of bids:

Last Date, Time & Place for submission of Competitive bids	26 April 2024 at 1700 hrs, to Head of Chancery, Embassy of India, Apt # 101, 1 st Floor, Residence Koubia, Corniche Nord, Camayenne, Commune Dixinn, Conakry
Tentative Date, Time & Place of bid's Opening	30 April 2024 at 1100 hrs, Apt # 101, 1 st Floor, Residence Koubia, Corniche Nord, Camayenne, Commune Dixinn, Conakry

7. Should there be any query on any aspect of this notice, please feel free to contact the Embassy on all working days between 10.00 am and 4.00 pm on +224 626 262631/ 262632, or by sending email at: com.conakry@mea.gov.in or adm.conakry@mea.gov.in.



(Suresh Kumar)
Head of Chancery

Suresh Kumar
Second Secretary (HCC)
Embassy of India, Conakry